



La Consejería de Sanidad y la Usal colaboran para la creación del Instituto de Investigación Biomédica

Antigua Capilla del Estudio. La sesión extraordinaria del Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca aborda como único asunto del día la aprobación del convenio entre ambas instituciones

T. D. S.

El consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Francisco Javier Álvarez Guisasola, visitará hoy Salamanca con el objetivo de firmar un convenio de colaboración con la Universidad de Salamanca para la creación y desarrollo del Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL).

Este acuerdo entre la Universidad de Salamanca y la Consejería de Sanidad, a través de la Dirección General de Salud Pública de Investigación, Desarrollo e Innovación pre-

La Usal y el Consistorio de Villamayor firman un convenio para el Campus de Excelencia

viamente tendrá que aprobarse en la sesión extraordinaria del Consejo de Gobierno, que se celebra esta ma-



El consejero de Sanidad, en una de sus últimas visitas a la Universidad / ICAL

ñana, en la Antigua Capilla del Estudio, que en esta ocasión versará sobre este único asunto dado su trascendencia.

La Universidad de Salamanca y el Ayuntamiento de Villamayor sus-

cribirán también hoy un convenio para el desarrollo de acciones conjuntas en el marco del proyecto del Campus de Excelencia Internacional Studii Salamantini. A través de este acuerdo se desarrollarán los

subprogramas Movilidad de los 5 talentos; accesibilidad universal, señalización y movilidad intercampus; eficiencia y ahorro energéticos y campus fluvial, recuperación de las riberas del río Tormes.